

## 燕市役所まちあそび部

2024.8.9

### 高校生サミットPart③

#### 活 動 内 容

- ①トークセッション
- ②みんなで交流会
- ③番外編



#### ①トークセッション

お互いのまちあそび体験のあとはトークセッションを行いました。慶応義塾大学SFC研究所の上席所員木村さん、まちの大人代表として「写真と珈琲SIKS」 歸山さん、「まちトープ」の嶋田さん、そしてまちあそび部を代表し2名が登壇しました。「まちあそびと大人」をテーマにこれまでのまちあそびを振り返りながらそれぞれが話してくれました。高校生サミットに参加してくれた高校生だけでなく、同時開催していた「地方創生実践塾」の大人たちも聴講しており、多くの方にまちあそびの活動の一端を知ってもらう機会になりました。



#### ②みんなで交流会

トークセッション後、サミットに参加した高校生みんなで食事しながら交流会を行いました。準備中、弾き語りができる高校生がみんなの歌える曲を披露、まちあそび部メンバーの1人が熱唱しました！交流会が始まると各団体が入り混じって、楽しく交流を行いました。



#### ③番外編～高校生サミットこんなシーンもあったよ集～



**Part① まちあそび体験スタート動画撮影**  
まちあそび体験導入の動画のラストをメンバー全員で作成。テイク8くらいでやっと成功しました笑

**Part② つばめのポドゲ体験ブース**  
交流ブースに燕ジョイ活動部が作成した【つばめのポドゲ】が。みんな楽しんでくれました。

**Part③ エンディングムービー**  
高校生サミットラスト、今日の活動をみんなで振り返りました。1日楽しかった！